



Les Gets

Maison à vendre (74260)

Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	4044
Prix	1 950 000 €

Chalet exceptionnel de 4 chambres en plein centre des Gets ****Skis à Pieds****Un chalet exceptionnel où vous pouvez skier jusqu'à et depuis votre porte d'entrée dans le centre des Gets. Il s'agit d'un emplacement rare et exceptionnel à la vente, au pied de la piste de ski de Chavannes qui mène à l'hyper-centre des Gets. Le centre des Gets avec tous ses bars, restaurants et boutiques est à votre porte. Le matin, vous pouvez chausser vos skis à la porte d'entrée et le téléphérique de Chavannes se trouve à 100 mètres. Le chalet est un chalet mitoyen construit sur 3 étages et offrant environ 170m2 de ...

Outstanding 4 bedroom chalet ski in ski out in the centre of les gets an amazing chalet where you can ski to and from your front door in the centre of les gets. This is an exceptional prime location which is at the foot of the chavannes ski piste returning to les gets centre. The centre of les gets with all the bars, restaurants and shops are all on your doorstep. In the morning you can put your skis on at the front door and the chavannes cable car is 100m away. The chalet is a semi detached chalet built over 3 floors and offers around 170sqm of habitable space. The entire middle floor is a ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

